
蛋 白 研 だ よ り 
 

◎平成２３年４月２８日教授会議事要旨 
 

開催日時  平成２３年４月２８日（木）午後１時５０分～午後４時３０分 

開催場所  大会議室 
出 席 者 省略 

 

【協議事項】 

議  題 
１．平成２２年度計画達成状況評価シート及び事業報告書等について 

    平成２２年度計画達成状況評価シート及び事業報告書等の作成報告があり、承認し

た。 

 

 ２．春季防災講習会について                   

    標記講習会について説明があり、承認した。 

次に、防災講習会終了後に、恒例となっている所内全教職員・学生等による清掃（雑

草除去・溝清掃等）を実施する旨の説明と協力方要請があった。 

続いて、清掃終了後の勤務時間外に親睦会の実施についての協力方依頼があった。 

 

 ３．特別研究学生の受入について 

 特別研究学生１名の受入れを承認した。 

 

 ４．受託研究員の受入について  

    受託研究員１名の受入れを承認した。 

 

 ５．外国人研究員の受入れ及び客員教授称号付与について 

   外国人研究員１名の受入れ及び同氏の客員教授称号付与を承認した。 

 

６．外国人研究員の受入期間変更について  

    外国人研究員１名の受入れ期間変更を承認した。 

 

７．外国人招へい研究員の受入れについて 

     外国人招へい研究員１名の受入れを承認した。 

 

【報告事項】 

１．各種委員会等報告について 

次の各種委員会等１５件の報告があった。 

役員連絡会（４月４日、４月１１日、４月２５日、４月２６日開催）、吹田地区

部局長会議（４月２６日開催）、教育研究評議会（４月２６日開催）、部局長会議（４

月２６日開催）、創立８０周年記念事業委員会（４月２６日開催）、｢大学の国際化

のためのネットッワ－ク形成推進事業｣推進協議会(４月２６日開催)、事務改革推

進本部会議（４月２１日開催）、学術研究機構会議（４月１５日開催）、国際交流委

員会（３月２２日、４月１９日開催）、総合計画室会議（４月５日、４月１９日開

催）、人権問題委員会（４月７日開催）、学生生活委員会（４月１３日開催）、情報

化推進連絡会（４月２５日開催）、所内動物実験委員会（４月２７日開催）、共同利

用・共同研究委員会（４月２１日開催） 



 
２．その他 
（１）教員が保有している個人情報の管理に関する措置について 

      標記措置について報告があり、所内対応について、部局情報セキュリティ委員会
で検討していくこととした。 

 
（２）平成２３年度科学技術分野の文部科学大臣表彰受賞者の決定について 

      標記受賞者の決定について報告があった。 
 
（３）総長選考に係る意向投票の日程について 
     標記日程について報告があった。 
 
（４）第５２回いちょう祭の実施について 

      本研究所公開の準備完了について報告があった。 
 
（５）島津シークエンサーの試運転について 

      標記試運転について報告があった。 
 
（６）研究従事について                

４名の受入れについて報告があった。 
 
（７）海外渡航について             

        １０件の報告があった。 
 
（８）講堂等の使用について           

        使用申込み状況の報告があった。 
 
（９）共通施設運営委員会持ち回り審議について  

      持ち回りで開催した標記委員会の報告があった。 
 
（１０）３月期エネルギー使用量一覧表について   
     ３月分のエネルギー使用量についての報告があった。 
 
（１１）ＳＰＰ「タンパク質科学実習～ホタライトを用いた科学的キャリア教育～」の採択

結果について                    
     標記採択結果の報告があった。 
 
（１２）プレスリリ－スについて          
    広報・社学連携事務室を通じてマスコミ等にリリースしている情報の報告があっ

た。 
 

（１３）その他 
 （１）センタ－改組について 
     現在のプロテオミクス総合研究センターが２３年度末で時限が到来するにあた

り、２４年度からの新センター発足に向けて標記のワ－キングを開催して検討して
いくことの報告があった。 

 
 （２）大阪大学発「ときめきサイエンス」等刊行物の活用について 
     標記活用について報告があった。 
 
 （３）「東北地方太平洋沖地震」義援金について 

「東北地方太平洋沖地震」義援金募金について大学でとりまとめのうえ、日本赤 
十字社に寄託されたことの報告があった。 
なお、引き続き、募金について協力依頼があった。 


